

COUSANCE

Boules : le challenge Romagny remporté par Lavancia



Gilles Chateau et Michel Faverge ont remis le challenge Romagny et les récompenses à l'équipe de Lavancia. Photo Progrès/Robert CHAMBARD

Le club local de sport boules avec son responsable des vétérans Michel Faverge a organisé jeudi 19 mai sur les terrains d'En Lune bien, préparés par les bénévoles, un concours vétéran à la mémoire de Jean-Louis Romagny avec la participation de 16 quadrettes, venues du Jura et de la Saône-et-Loire. Après les parties disputées le matin et le repas de midi bien apprécié servi par le chef Pascal, les rencontres se sont terminées en fin d'après-midi par la victoire très serrée de Lavancia devant Poligny, Conliège, et Molinges. Le club organise deux autres concours les 16 et 20 août sur les mêmes jeux.